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Herr Meier stellt die eingegangenen Rückmeldungen vor und erläutert diese. Im Anschluss folgt der förmliche 

Beschluss durch den Gemeinderat. 

 

 

 

Hier gibt es seitens der Gemeinde Kirchehrenbach keine Einwände. 

 

Der Bau-Ausschuss prüft die Möglichkeiten. 

 

Vergabe an die Breitbandberatung Bayern. Glasfaserplanung und Machbarkeitsstudie – hier sind die Ausgaben 

durch Zuschuss gedeckt. 

 

Zustimmung 

 

Markplatz der Generationen – (2-3 Jahre Beratung und Förderung) 

ELA Programm derzeit kein Bedarf. Vitalitäscheck wird abgewartet. 

 

Tempomeßgerät steht derzeit noch in der Pfarrstraße und soll umgesetzt werden. 

Die zweite Arztpraxis in Kirchehrenbach soll wieder besetzt werden. Hier ist eine Nachfrage an Dr.Hollatz zu 

stellen. 

Begehung des Walberla durch Hr.Niedling und Dr. Joh. Bail  - Hier soll u.a. der Wald- und Umweltausschuss 

eingebunden werden. (Bebänderung, Beantragung Fördermittel etc.) 


